
 

Ata de reunião 

Reunião da Comissão central responsável pela condução do processo de elaboração do Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI, vigência 
2020/2024 (Portaria-R Nº 562/2019, de 21 de maio de 2019) 

Ata de Reunião Ordinária nº: 11/2020 
Realizada em 27/03/2020                                                                                                                                                                                Hora de Início: 09h30min 
Participantes:  

Nome Vínculo Participantes 

Aluísio de Oliveira Presidente – Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional Sim 

Fabrício Tavares de Faria Membro – Pró-Reitor de Administração Sim 

Glaucia Franco Teixeira Membro – Pró-Reitora de Ensino Sim 

Valdir José da Silva Membro – Pró-Reitor de Extensão Sim 

André Narvaes da Rocha Campos Membro – Pró-Reitor de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação Sim 

Rivamar Marques de Araújo Membro – Diretor de Gestão de Pessoas Sim 

Alexandre da Fonseca Botelho Membro – Coord.-Geral de Planej. e Desenvolvimento Institucional Sim 

Cristina Thielmann Martins Membro – Procuradora Institucional Sim 

Wildson Justiniano Pinto Membro – Presidente da Comissão Própria de Avaliação Sim 

Marcos Vinícius Paiva Carvalhar Membro – Representante do CONSU Sim 

Gabriel Henrique Horta de Oliveira Membro – Representante do CONSU Sim 

Thiago de Souza Melo Membro – Representante do CONSU Sim 

André Diniz de Oliveira  Membro – Representante do CODIR Sim 

Sebastião Sérgio de Oliveira Membro – Representante do CODIR Sim 

Leandro da Motta Borges Membro – Representante do CODIR Sim 

Alcimara Auxiliadora Andrade de Paula Membro – Representante do CEPE Sim 

Iara Marques do Nascimento Membro – Representante do CEPE Não 

Fernando Lopes Júnior Membro – Representante do CEPE Sim 

Teresa Rodriguez Caramés Secretária – Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional Sim 

 

Assuntos Abordados: 



 
Item/Pauta Relato 

1. Apreciação da ata da reunião 
anterior 20/02/2020; 

A ata foi aprovada sem ressalvas; 

2. Planejamento Estratégico: 

desdobramentos da reunião do 

CONSU; 

 

Inicialmente o Prof. Aluísio fez um breve relato sobre a reunião do CONSU realizada no dia 05/03/2020, na qual ocorreu a 
discussão e deliberação sobre a prorrogação da vigência do PDI (2014/2-2019 – 2014/2-2020); Plano de Trabalho de 
construção do PDI 2021/2025 e dos produtos parciais da comissão temática de planejamento estratégico (MISSÃO, VISÃO E 

VALORES). Informou que a prorrogação do atual PDI e o plano de trabalho foram aprovados. Esclareceu que a MISSÃO e os 
VALORES também foram integralmente aprovados, já para VISÃO foram apresentadas propostas de alterações do texto 
inicialmente apresentado, sendo aprovada: “Ser uma instituição de referência na formação acadêmica profissional e 
tecnológica até o ano de 2025”. O Prof. Aluísio mencionou que essa mudança na VISÃO traz, em especial para comissão 
de planejamento estratégico, a necessidade de alteração de rota e novas discussões. Na sequência, o Prof. André Diniz 
explicou que o novo texto aprovado para a VISÃO alterou significativamente os rumos do planejamento, logo seria 
necessário dar alguns passos atrás para que a comissão de planejamento estratégico pudesse reclassificar as estratégias. 
Mencionou que a consulta pública das estratégias foi cancelada. Foi comunicado que a servidora Iara, membro 
representante do CEPE na Comissão central e coordenadora da comissão de apoio tecnológico e de comunicação, solicitou 
o desligamento imediato da Comissão central. Dando sequência, foi apresentada uma pequena alteração na Logo do PDI, 
com destaque para o novo período de abrangência do plano em construção. 

3. Discussões e propostas de 
ações para execução do Plano de 
trabalho. 

O Prof. Aluísio informou que o atual cenário externo (COVID19) afetará as atividades de construção do novo PDI, no 
entanto, também sinalizou a necessidade de manutenção, dentro da razoabilidade possível, das atividades das comissões 
temáticas. Para tanto, sugeriu que os coordenadores dessas comissões utilizem o atual período para realização dos 
levantamentos preliminares necessários e delineação dos produtos/entregas. Por fim, apontou que em virtude da 
pandemia da COVID19 o calendário de reuniões e atividades da comissão central seria suspenso e, simultaneamente, 
esclareceu que tão logo seja possível, via webconferência, agendará uma reunião da comissão para os encaminhamentos 
necessários. As propostas foram aprovadas pelos membros da comissão central.  

 


